

Fecha: 20-01-2026  
 Medio: Diario VI Región  
 Supl.: Diario VI Región  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Fortalecen alianza estratégica por la educación Técnico Profesional**

Pág. : 9  
 Cm2: 740,9  
 VPE: \$ 1.481.793

Tiraje: 4.000  
 Lectoría: 12.000  
 Favorabilidad:  No Definida

### SLEP Colchagua y Red Futuro Técnico

# Fortalecen alianza estratégica por la educación Técnico Profesional

La alianza con la Cámara Chileno Alemana busca potenciar la educación técnico profesional en el territorio, mediante un trabajo articulado que permitirá fortalecer los aprendizajes, el desarrollo docente y la vinculación con el mundo productivo durante 2026.

En el marco del fortalecimiento de la Educación Técnico Profesional (TP) en el territorio de Colchagua, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Colchagua consolidó su alianza estratégica con la Red Futuro Técnico y la Cámara Chileno Alemana, con el objetivo de continuar impulsando iniciativas que mejoren la calidad formativa, el desarrollo docente y la vinculación con el mundo productivo en el territorio.

La jornada de trabajo se realizó el pasado 15 de enero en dependencias del SLEP Colchagua, y tuvo como propósito planificar el apoyo de la Red Futuro Técnico O'Higgins 2026 para los cinco liceos TP pertenecientes al Servicio Local, contando con la participación del equipo de la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico (UATP).

Entre las principales líneas de acción definidas se encuentran iniciativas relativas a la reactivación de CADE (Consejo Asesor para el Desarrollo Educativo), fortalecimiento de capacidades docentes TP, conformación y consolidación de Nodos TP, realización de jornadas técni-co-pedagógicas para equipos directivos, programas de alternancia, así como la incorporación sistemática de las acciones de la red en los Planes de Mejoramiento Educativo (PME) de los establecimientos.

El Director Ejecutivo del SLEP Colchagua, Rodrigo Valenzuela Muñoz, destacó la importancia de esta articulación institucional: "Considero fundamental la alianza con la Red Futuro Técnico y con la Cámara Chileno Alemana, porque nos permite afianzar un trabajo con nuestros liceos técnicos profesionales y generar una verdadera red de apoyo, crecimiento y desarrollo. Esto es clave para las nuevas generaciones que se insertan en una sociedad cada vez más demandante, y más aún cuando se trabaja con instituciones de gran experiencia y exper-

tiz, lo que favorece directamente la calidad de la educación técnico profesional".

Asimismo, comprometió la participación activa de los establecimientos durante el próximo año: "Estamos en condiciones de avanzar con fuerza en 2026 para fortalecer y desarrollar iniciativas que ya se están implementando en nuestros establecimientos, realizando un trabajo coordinado de acompañamiento, desarrollo profesional y acercamiento de nuestros estudiantes a las demandas del siglo XXI, tanto en su formación como en su futura inserción laboral".

Por su parte, Lorena Olivares Schmith, Gerente de Formación Dual y Capacitación de la Cámara Chileno Alemana, valoró el trabajo conjunto desarrollado con el Servicio Local:

"Estamos muy contentos de haber iniciado el año con esta reunión junto al director, sus asesores y el equipo pedagógico del SLEP Colchagua, para coordinar el trabajo con los cinco liceos técnicos profesionales del territorio. Se nos viene un gran año y trabajar articuladamente es una de las claves para el éxito".

Respecto al balance del año anterior, agregó: "Durante 2025 tuvimos una gran participación de los liceos, abordando distintas temáticas como diplomados, rutas formativas y visitas técnicas, lo que demuestra que existen grandes desafíos, pero también muchas oportunidades. Con el apoyo de la Red Futuro Técnico seguiremos fortaleciendo los perfiles de egreso de los estudiantes".

Con este trabajo colaborativo, el SLEP Colchagua reafirma su compromiso de continuar fortaleciendo la formación técnico profesional en la región de O'Higgins, moviendo trayectorias educativas pertinentes, articuladas con el entorno productivo y con mayores oportunidades para las y los estudiantes del territorio.





**Ilustre Municipalidad de  
NANCAGUA**

24 DE ENERO 2026 | 19:00 HRS

# XIV Gala de Danza

*Las Danzas del Mundo*

ACADEMIA DE DANZA DAGOBERTO HUERTA

TEATRO MUNICIPAL DE NANCAGUA

INTÉPRETE EN LENGUA DE SEÑAS: NORÉS HERRERA

ANIMAN: PATRICIA LÓPEZ, GIORDANO ROS

BACKSTAGE CHRISTIAN CARRANZA

#GoreO'Higgins TeIncluye

UOH Universidad de Q'Higgins

